

Fecha: 08-03-2023

Visitas: 77.898

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Duna

Título: **Las conversaciones de lo pendiente y los problemas en el Día Internacional de la Mujer**

Link: <https://www.duna.cl/podcasts/las-conversaciones-de-lo-pendiente-y-los-problemas-en-el-dia-internacional-de-la-mujer/>

Arturo Fontaine, María José OShea y Pablo Ortúzar hicieron una revisión por las principales noticias que han marcado la pauta nacional e internacional. <p> 8 Marzo, 2023</p> <p> Día Internacional de la Mujer</p> <p> “Incluso en los países donde ha habido avance, sigue haciendo muchas formas sutiles de discriminación.

Muchas veces cuando los derechos de igualdad están asegurados”, sostuvo Arturo. </p> <p> María José citó a Arturo: “El otro día decías algo como que un país es realmente libre cuando tiene autonomía financiera respecto de los otros, yo pensaba que en el tema de la mujer pasa exactamente lo mismo.

Ese debiera ser la meta de todas las decisiones”. </p> <p> “Sin dejar de comprender la diferencia material que tiene que ver con el cuerpo entre una transexual y una mujer, no me parece obvia la exclusión inmediata de la lucha feminista de una transexual, creo que es parte de la complejidad de la modernidad. el asunto de género no es solamente hombre mujer”, agregó María José. </p>

Las conversaciones de lo pendiente y los problemas en el Día Internacional de la Mujer

miércoles, 8 de marzo de 2023, Fuente: Duna



Arturo Fontaine, María José OShea y Pablo Ortúzar hicieron una revisión por las principales noticias que han marcado la pauta nacional e internacional.

8 Marzo, 2023

Día Internacional de la Mujer

“Incluso en los países donde ha habido avance, sigue haciendo muchas formas sutiles de discriminación. Muchas veces cuando los derechos de igualdad están asegurados”, sostuvo Arturo.

María José citó a Arturo: “El otro día decías algo como que un país es realmente libre cuando tiene autonomía financiera respecto de los otros, yo pensaba que en el tema de la mujer pasa exactamente lo mismo. Ese debiera ser la meta de todas las decisiones”.

“Sin dejar de comprender la diferencia material que tiene que ver con el cuerpo entre una transexual y una mujer, no me parece obvia la exclusión inmediata de la lucha feminista de una transexual, creo que es parte de la complejidad de la modernidad. el asunto de género no es solamente hombre mujer”, agregó María José.